

## **COMUNICADO**

Respecto al caso de la paciente Angie Ramos Pumacota, quien dio a luz el 01 de enero en el Hospital III de Yanhuara, en Arequipa, el Seguro Social de Salud informa a la opinión pública lo siguiente:

- EsSalud se solidariza con la paciente y anuncia una auditoría con el fin de investigar el caso a fondo.
- La institución ha identificado a la persona responsable del hecho y ha iniciado el proceso sancionador correspondiente.

EsSalud colabora con las autoridades para las indagaciones del caso y ha tomado medidas más drásticas con el fin de que hechos de este tipo no vuelvan a registrarse.

**Jesús María, 03 de enero del 2018**  
**Oficina de Relaciones Institucionales**